

# ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

## Lambaréné/"Alternance 2023"/ Ondo Ossa : "Il faut rendre aux Gabonais leur dignité !"

Prissilia.M.MOUIY  
Lambaréné/Gabon

C'est à 20 heures précises qu'Albert Ondo Ossa, porte-étendard de la plateforme "Alternance 2 023" à l'élection présidentielle est arrivé lundi dans le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué. Cette étape intervient après celle qui l'a conduite plus tôt dans la journée dans les villes de Tchibanga (Nyanga) et de Mouila (Ngounié). Malgré la longue attente, les populations, déterminées, ont tenu à faire connaissance avec le candidat consensuel de l'opposition. Se tenaient à ses côtés quelques figures de proue d'"Alternance 2 023". A savoir François Ndong Obiang (REAGIR), Alexandre Barro Chambrier (chef de file du RPM) et le pasteur Mike Jocktane (candidat indépendant). A leur arrivée, le président de cette plateforme de l'opposition, François Ndong Obiang, a présenté les ex-candidats à la présidentielle ayant œuvré au choix d'Albert Ondo Ossa comme candidat



Albert Ondo Ossa lors de son meeting à Lambaréné.

consensuel à la présidentielle Il a ensuite invité la population pour le compte de leur regroupement politique. à voter massivement pour lui. "L'élection du 26 août est un ré-

férendum. Libérez votre pays. Sortez du fétichisme, des manigances, du tribalisme, de l'ignorance, de la corruption, du crime, du vol", a martelé François Ndong Obiang. Pour "Alternance 2023", on ne peut pas accepter que le pays le plus riche d'Afrique soit dans la misère.

"Vous avez devant vous, la figure du changement. Je vous propose ainsi de mettre l'homme au centre du changement. L'homme c'est sa formation, sa santé, son travail et sa retraite. Il faut donner aux Ga-

bonais leur dignité. Laquelle passe par ces quatre dimensions. Une fois élu président, tous les retraités seront payés dès octobre 2023. Nous devons avoir des hommes de qualité, un système de santé optimal", a précisé Albert Ondo Ossa.

Désigné il y a seulement trois jours pour conduire les troupes de l'opposition, Albert Ondo Ossa n'a plus que quelques jours pour convaincre l'électorat dont les attentes sont nombreuses à travers le pays.

## 2e siège : Nina Sophie Virginie Nkoghe mise sur la solidarité



Nina Sophie Virginie Nkoghe (USP) face aux femmes du quartier Marteau.

PMM  
Lambaréné/Gabon

C'est une des rares femmes à convoiter un siège à l'Assemblée nationale en se présentant dans le 2e arrondissement de la commune de Lambaréné. Nina Sophie Virginie Nkoghe est candidate de l'Union socialiste progressiste (USP).

Le 21 août 2023, la candidate de l'USP a tenu une série de causeries politiques dans plusieurs quartiers de la ville de Lambaréné. Causeries suivies de dons aux femmes et aux personnes vulnérables. Pour séduire son électorat, la candidate de l'USP mise sur les actions à caractère social qu'elle a toujours menées dans sa circonscription. "J'ai toujours œuvré pour les personnes démunies, notamment pour les femmes. Avec mon équipe de campagne, nous avons opté pour le porte-à-porte afin de toucher

du doigt les réalités des populations. Nous les avons également invitées à se souvenir de nous le 26 août prochain. En élisant l'USP dont je suis le porte-étendard dans le 2e arrondissement de la commune de Lambaréné, nous continuerons à poursuivre nos actions", a indiqué Nina Sophie Virginie Nkoghe. Elle a conscience que son rôle ne se limite pas à mener des actions caritatives mais plutôt à voter des lois. La candidate à la députation estime cependant que l'un ne va pas sans l'autre. Le bien-être des populations figure en grande partie dans les missions qu'elle s'est fixée.

Nina Sophie Virginie Nkoghe avoue d'ailleurs que "le parti politique qu'elle représente œuvre beaucoup pour l'accompagnement des nécessiteux". Elle mise alors sur cette solidarité qu'elle dit incarner pour toucher le cœur des électeurs et obtenir leurs suffrages samedi prochain.

## Le PDG opte définitivement pour la campagne de proximité

PMM  
Lambaréné/Gabon

ACTIFS sur le terrain depuis l'ouverture de la campagne présidentielle le 11 août dernier, les militants du Parti démocratique gabonais (PDG) continuent de battre campagne pour leur "champion" Ali Bongo Ondimba (ABO), candidat à l'élection présidentielle du 26 août prochain. A Lambaréné, le membre du Bureau politique Robert Ndong a initié sur instruction de la hiérarchie de son parti le porte à porte. Pour être proche des populations, Norbert Ndong et les autres partisans du PDG se rendent de maison en maison pour échanger avec la population autour d'un déjeuner. L'objectif de cette stratégie de campagne vise à s'imprégner des difficultés des Gabonais



Le PDG espère gagner plus d'électeurs grâce à son porte-à-porte.

pour ensuite les transmettre à ABO "L'idée du porte à porte suivie du petit-déjeuner vient renforcer une instruction du Distingué camarade président qui veut instaurer la communion et le partage entre les Gabonais. Cette campagne de proximité doit également permettre au président du PDG de mieux s'émouvoir, de toucher les gabonais dans les coins les plus

reculés du Gabon", a souligné Laetitia Diwekou, actrice politique dans le Moyen-Ogooué. Grâce aux campagnes de proximité menées par le PDG, les Migovéens peuvent être sûrs d'obtenir satisfaction de leurs doléances. A ce sujet, à la demande des populations du quartier dit débarquadaire, trois lampadaires vont être installés par le PDG dans cette partie de la ville.